

07.09.2015 Freundschaft offiziell festgehalten: Lippe und Lutsk unterzeichnen Partnerschaftsvertrag

<http://www.kreis-lippe.de/index.php?object=tx2.1&ModID=255&FID=2001.4661.1&La=1>

Seit vielen Jahren pflegen Lippe und das ukrainische Lutsk enge Beziehungen. Vor 25 Jahren baute die Stadt Bad Salzuflen über humanitäre Hilfen und Sportjugendaustausch Beziehungen zu Lutsk auf. Später wurden auch gemeinsame Gedenkstätten für die Opfer des Zweiten Weltkriegs errichtet und schließlich der Verein Brückenschlag-Ukraine mit Sitz in Bad Salzuflen gegründet. Durch zahlreiche Aktivitäten des Vereins wuchs die Freundschaft der beiden Kommunen stetig weiter. Vertreter aus Lutsk und Lippe trafen sich jetzt im Kreishaus in Detmold, um die freundschaftliche Beziehung mit einem Partnerschaftsvertrag auf ein offizielles Fundament zu stellen. „Damit gehen wir einen weiteren Schritt, um unsere beiden Regionen miteinander zu verbinden und unsere freundschaftlichen Beziehungen zu vertiefen“, freuten sich Landrat Friedel Heuwinkel und Mykola Romanyuk, Bürgermeister der Stadt Lutsk, bei der Unterzeichnung.

Durch den Vertrag soll in Zukunft eine intensivere Zusammenarbeit in vielen Bereichen stattfinden, unter anderem in den Bereichen Wirtschaft, Tourismus, Bildung und Kultur. „Unsere besondere Aufmerksamkeit soll außerdem der Begegnung junger Menschen gelten. Durch die Einbindung möglichst vieler Bürger möchten wir dauerhafte Freundschaften zwischen den Menschen fördern“, erklärt Friedel Heuwinkel. „Seit einigen Jahren organisieren wir bereits Studentenpraktika und pflegen Schulpartnerschaften, um jungen Menschen den Blick in die europäische Völkergemeinschaft zu öffnen. Diese Aktivitäten finden mit der Partnerschaft und der Unterstützung des Kreises Lippe nun eine breitere Basis“, freut sich Professor h.c. Karl-Hermann Krog, erster Vorsitzender des Vereins Brückenschlag Ukraine. Darüber hinaus sollen künftig auch Organisationen und Institutionen aus Lippe und Lutsk einfacher den Kontakt zueinander finden und Kooperationen aufbauen.

Die Vertragsunterzeichnung war entsprechend auch ein Ort der Begegnung zwischen alten Bekannten und neuen Partnern. Neben Landrat Friedel Heuwinkel und Mykola Romanyuk waren auch Vertreter aus Kaunas in Litauen und Chodziej in Polen im Kreishaus zu Besuch. Mit beiden Kommunen pflegt der Kreis Lippe schon seit vielen Jahren eine enge Partnerschaft. Gemeinsam ist geplant, Lutsk als weiteren Partner in die bereits bestehenden und geplanten Projekte des Kreises mit Kaunas und Chodziej einzubinden.

Weitere Informationen zur neuen Partnerschaft erteilt Bernd-Heinrich Korte unter Tel.: 05231/62-4261 oder unter b.h.korte@kreis-lippe.de.



Arbeiten in Zukunft Hand in Hand:

Mykola Romanyuk, Bürgermeister der Stadt Lutsk, und Landrat Friedel Heuwinkel (von links).